



Liceo de Aplicación A-9
Rector Jorge E. Schneider
Av. Ricardo Cumming 21
+56227605233

Vivamos bien **STGO**
EDUCA

"Reconstruyendo confianzas hacia una educación integral"

Santiago, mayo 24 de 2024.

COMUNICADO VIERNES 24 DE MAYO 2024

Estimada comunidad aplicacionista:

Debido a la presencia de personas encapuchadas, aproximadamente siete, en el baño de estudiantes de Cumming 29, mientras finalizaban las dos primeras horas de clases y antes del recreo, y con el objeto de prevenir situaciones de violencia y de resguardo de toda la comunidad del establecimiento, se decide despachar a los estudiantes de la Jornada de la mañana. Frente a esto manifestamos lo siguiente:

1. Hemos estado trabajando firmemente y con la convicción de reposicionar desde lo pedagógico y formativo a nuestro querido Liceo, dando respuesta no sólo a las necesidades académicas, sino también a muchas más que nuestros estudiantes y sus familias nos demandan. Esto nos ha permitido, en lo que llevamos del año, tener la regularidad de los procesos e ir instalando al liceo como espacio seguro, sobre todo desde lo emocional y la convivencia pacífica.
2. Lamentamos enormemente, haber interrumpido el proceso académico en esta oportunidad, y sabemos que esto pudiera ocasionar molestias y desacuerdos a nivel de todos los actores de la comunidad, sobretodos estudiantes. Pero también, estamos convencidos que la brecha que deja esa falta de clases, puede ser recuperada a corto plazo, y por esto mismo ya hemos instalado metodológicamente el sistema classroom, que nos ha permitido complementar la cobertura entregada en la sala de clases. No así las consecuencias de salud mental e inseguridad que este tipo de eventos, por muchos años ha generado en los integrantes de esta comunidad educativa, y que además genera fracturas relacionales entre sus miembros. Aspecto que también hemos estado enfocados en seguir generando los vínculos entre todos y todas.
3. Queremos un Liceo de Aplicación donde los aprendizajes y el bienestar de la Comunidad sean el foco de la integralidad de los procesos.
4. La jornada de la tarde y EPJA (vespertina) se mantienen con sus actividades normales, lo mismo que los talleres y academias de este horario.

Queremos seguir transitando hacia un Liceo democrático, donde cada uno/a pueda manifestar sus opiniones, demandas, necesidades en los espacios formales existentes, siempre desde lo dialógico y velando por la sana convivencia en un espacio educativo donde seamos felices de aprender.

Saludos cordiales

Equipo Directivo y Técnico